

# 大東テイサービスセンターだより

2023年  
7月号

社会福祉法人 大東福祉会

住所：大垣市東前1丁目78番地

HPアドレス <http://www.294.or.jp>



お気軽に何でも相談してください。

TEL (0584) 84-2800  
FAX (0584) 84-2802 DAITO

梅雨の合間の明るい日差しが少しずつ夏の訪れを感じさせてくれます。暑さも日々増し本格的な夏の季節もうすぐそこまで来ているようです。梅雨明けが待ち遠しいと同時にうだるような猛暑日が続く毎日も考え物ですね。これから増え、熱中症の危険があります。大東テイサービスセンターでは換気を十分に行い、エアコンを上手に使い皆様の体調管理をしっかり行っています。ご利用中は、水分補給のお声掛けをさせていただきます。皆さんもいつでも気軽に職員に声をかけてください。お茶の準備は十分にさせていただいています。

7月7日は七夕です。今年は天の川、彦星様と織姫様を眺めることができるといいですね。昨年は梅雨明けしていたので、お天気も良くこの辺りでも見ることができました。夜遅い時間帯が見やすいそうです。今年はどうでしょうか、楽しみですね。是非、寝る前に窓の外、星空を眺めてみてください。小さく輝いてる彦星と織姫が見えるかも！

## クラフト 「紫陽花の壁画」 5月6月のクラフト作成

～ 5月：はながみを使って大きな紫陽花作り・葉っぱ作り～

～ 6月：かたつむり、折り紙で虹作り、ビニールテープで雨作り～

初チャレンジ！！2ヶ月(5月、6月)かけて大きな壁画作りをしました。思ってた以上に大きな壁画に仕上りました。色とりどりの紫陽花が満開です。雨に濡れきれいに咲く鮮やかな大東テイサービスセンター紫陽花テラスです。外から見ると本当にキレイなんです。送迎の行き帰りも車の中からもよく見えます。前を通られる方からも「紫陽花上手に作ってる。きれいやねえ」と声をかけていただきました。

紫陽花の前で写真撮影、傘を差して雨の日気分！濡れないから安心、おもしろい！と笑顔がこぼれます。



## 感染対策について

コロナウイルス感染症に対し5月8日より5類感染症分類と変更になりました。大東テイサービスセンターでは、今までと同様にご利用者様にマスクの着用をお願いさせていただきます。職員もマスク着用にて勤務しています。今後も咳込み、37度以上の発熱等、風邪症状のあるご利用者様には、ご利用をお断りします。お迎え時、職員が体調等をご家族様にお伺いします。施設玄関でも再度検温をさせていただき、37度以上の方はご利用いただけません。くれぐれもご了承ください。ご利用中も、手指消毒、検温をいたします。こまめな換気、環境消毒をさせていただいている。今後も感染症対策の継続にご理解、ご協力お願いいたします。

# 大東デイサービスセンターだより

2023年  
7月号

## ご長寿紹介（6月のお誕生日）

ご利用者様2人がお誕生日を迎えるされました。おめでとうございます。



## お楽しみおやつ～ゼリーバイキング～

3種類のゼリーからお好きなものを2つ選んでいただき、召し上がってもらいました。「どれにしようかな迷っちゃうわ」と笑顔がいっぱい！！冷たくて、つるんとした喉越しでおいしかったです。



## あじさい見学～in 墨俣町～

お天気に恵まれ、きれいな青空の下、紫陽花を見に行きましょう！！と大垣市墨俣町の紫陽花を見に出かけました。堤防沿いに紫陽花が満開でとっても綺麗でした。一夜城をバックに写真を撮ってきました。「紫陽花もお城も見れたね。」皆さんに喜んでいただけてよかったです。



## 防災訓練（6月8日）

ひだまりライフ大東では年2回の防災訓練を行っています。感染症発生時の事業継続訓練及び風水害対応訓練も併せて行いました。防護服の着脱訓練や簡易陰圧テントの組み立て方など職員全員が学びました。



## 7月の行事予定 今月のクラフト（上旬）「花火の飾り作り」

7月のクラフトは、「花火の飾り作り」です。8月に夏祭りを予定しています。夏祭り会場にきれいな花火をたくさん飾り付けましょう。何色の花火にしようかな、大きいのがいいかな、出来上がりがとっても楽しみです。夏祭りが楽しめますね。素敵な楽しい時間にたくさん写真を撮りましょうね。

★お楽しみランチ 彩りそうめん

7月7日（七夕）

# ひだまりライフ大東だより

2023年  
7月号

7月がスタートします。令和5年（2023年）、1年の半分が終わりました。早いですね。暑い夏がすぐそこです。今年の梅雨明けは平年通りと言われています。6月後半からは湿度も温度も高くなり、「暑いね～」という言葉をよく聞くようになりました。皆さんに、夏と言ったら何を思い浮かべる？と聞いたら、すいか、アイスクリーム、そうめんと次から次へと食べるものがでてきました。やっぱり、暑いときは喉越しの良い冷たいものが食べたくなりますよね。7月7日、七夕の日のランチにいろいろとそうめんを予定しています。ひだまりライフ大東の食事には季節が感じられる食材、メニューがいっぱいです。皆さん、この夏にすいかもアイスクリームも楽しみにしてくださいね。体調管理には十分気を付けましょう。熱中症も心配です。水分をこまめにとっていただき健康に暑い夏を迎えましょう。コロナ感染症も増加傾向と聞いています。暑い時期ですが、マスク使用、手洗い、うがい等をして感染対策を継続していきましょう。

## 曾根城公園の花菖蒲(大垣市)に出かけ (6月7日)

久しぶりに花菖蒲を見に行きました。紫や白のきれいな菖蒲がたくさん咲いていました。今回も皆さんの満面の笑顔が撮影できました。皆さんで集合写真を撮りました。1階のウォーキングロードに展示中です。皆さん、ご自分の写真を見てにこっとされます。どなたも笑顔の写真が最高です。また、お花を見に出かけましょう。



# ひだまりライフ大東だより

2023年  
7月号

## 紫陽花見学 ~ in 大垣市墨俣町 安八郡輪之内町 ~

紫陽花見学に出かけてきました。色鮮やかな紫陽花を見てきました。きれいに咲いていました。皆さん、「私は、水色の紫陽花が好き、昔うちの庭にも紫陽花が咲いてたわ」、「紫陽花は咲き始めのころがきれい。そのあとは花の色が変わってくれる時に見れたでうれしい。」と喜んでいただけてよかったです。職員も一緒に楽しみました。皆さん素敵なお笑顔です。



## 防災訓練 (6月8日)

ひだまりライフ大東では年2回の防災訓練を行っています。職員はもしもを想定し、入居者様を安全に避難していただくために真剣です。感染症発生時の事業継続訓練及び園水害対応訓練も併せて行いました。



## ひだまり商店 ~ お菓子販売 ~ 6月25日開催

ひだまり商店(おかし販売)オープンです。「うれしい、待ってた。」月1回の開催お待たせしました。暑くないひんやり喉越しのよい、ヨーグルト、ゼリー、パックジュースが好評です。大人気はヨーグルト、バナナです!(全ての商品が値上がりしています。バナナも値上げです。皆さんの楽しみの一つですので、今後も続けていけたらと思います。ご家族様のご理解とご協力お願いします。)



## コロナウイルス感染症対策のお願い

コロナウイルス感染症に対して、5月8日より5類感染症分類となりました。ひだまりライフ大東では、今までと同様にマスク着用をお願いしています。直接面会を7月より再開いたします。1階談話室にて面会を行います。(お電話にて事前にご予約ください。)居室の面会は現状お断りしています。引き続き、ライン面会もご利用いただけます。洗濯物、日用品の受け渡しは今まで通り1階の玄関にてお預かりいたします。平日(9時~17時)でご協力お願いいたします。(日曜日は玄関が閉まっています。お預かり等も出来ません。)